

令和6年2月19日

保護者の皆さんへ

薩摩川内市立海星中学校
校長 下中 諭

生徒作文の新聞掲載について（お知らせ）

梅花の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御健勝のことと拝察いたします。また、日頃から本校教育活動について御理解と御協力を賜り、感謝申し上げます。

さて、2月18日（日）の南日本新聞『若い目』の欄に、1年生の谷尾俐孔さんの作文が掲載されましたのでご紹介いたします。

南日本新聞

英検5級に挑戦

海星中1年

谷尾 俐孔

僕は勉強があまり好きではありません。でもそんな僕にちょっとした変化がありました。

2学期の英語の時間に、先生から英検5級を受検したらどうかと説明がありました。1回目で合格した人がいるのを見

いていました。母にお願いして、英検を受けることになりました。そして2学期の後半から、昼休みに先生に教えてもらい、勉強を始めました。初めては何も分からなかったのですが、少しずつ分かることが増えてきました。

そして努力したかいがして、英検5級に合格できました。頑張って良かったと本当にうれしく思いました。

僕は自分で成長を実感できただことがあまりありません。でも勉強していく自分も挑戦してみようかなという気持ちがわ

若い目

す。頑張った今回のことを、今後のテストなどに生かしていきたいです。
(薩摩川内市)